

*Il est 15h30, nous sommes le mercredi 14 mai 2008.*

Bonjour à tous !!

Tout de suite, le flash météo !!

Les températures restent de saison avec en moyenne 35-40°C la nuit et 45-50°C le jour. La venue des pluies de mangues aura tendance à faire baisser la température dans les semaines à venir. L'ensoleillement est de 100% le jour et de 0% la nuit. Il est fortement déconseillé de sortir en plein soleil ou d'effectuer des efforts physiques entre 12h et 15h (heure GMT).



Un orage se prépare sur Nouna

En exclusivité : ma tête



Nous poursuivons avec les infos/news !!!

Que s'est il passé à Nouna !

Il faut signaler l'arrivée d'un nouveau coopérant. Il se prénomme Yorick et ne se nomme car aucun de mes collègues Burkinabè n'arrivent à prononcer son nom. Il est ici depuis deux mois et s'est engagé pour une mission de deux ans à la radio catholique de Nouna.

Et, voici la deuxième grande information, la radio de Nouna à ouvert ses portes il y a deux semaines. Vous pouvez l'écouter sur 88.8 en FM sachant qu'elle émet sur un rayon de 100km donc allumé vos radios quand vous passé dans le coin. Son nom est Kantiguiya, la voie des sans voie. Rappelons aussi que Nouna est une ville connue pour les associations d'aveugles. Maintenant, nous voilà avec une radio de muets.

Sans plus attendre, la réclame.

Dafani, j'en veux pour mes amis.

Et voilà deux mois, que le marché Burkinabè est inondé par le Dafani. Cette boisson qui utilise les ressources naturelles du Burkina et faites à base de Mangue. Elle est à consommer de préférence avec des glaçons. Ce nectar est très rafraichissant et énergétique.

Attention : Il est néanmoins déconseiller de le boire en terrasse entre 12h et 15h (cf. Flash météo)

Après cette courte page de pub, nous reprenons les news.

Voici maintenant 8 mois que je suis au Burkina Faso et la fin de l'année scolaire approche. Bien que les programmes ne soient pas terminés l'heure est au BEP Blanc cette semaine !!!! Elle sera suivie d'une semaine de correction/cours avant d'enchaîner sur neuf semaines de voyages environs.

Les élèves en classes d'examen de BEP passent du 4 au 24 juin à Ouagadougou bien qu'ils ne soient pas prêts. D'ailleurs une hécatombe est pronostiquée mais vous en saurez plus fin juin.

« On révisé pour les exam's, M'sieur ! »

La salle informatique mis en place cette année !!



Les autres élèves commencent à partir en vacances deux semaines à l'avance car les 12 semaines prévues à cet effet ne leur paraissent pas suffisantes pour boire du thé sous les Nîmes ou de glander. Il faut cependant ne pas oublier qu'avec la saison des pluies attendues à partir du 15 juin, beaucoup seront occupés dans les champs pour cultiver le riz, le maïs, le mils, le sorgho, le fonio et d'autres céréales.

Leurs profs eux seront soit à Ouagadougou, la capitale, pour travailler en entreprise pendant deux mois soit sous les Nîmes à boire le thé que les élèves auront préparé (Pas de gâchis SVP)

Enfin, notre rubrique KOITAFE ?

J'ai découvert le pays Samo à 150km au Nord-est de Nouna. Ce voyage en moto m'a permis de voir les trois grandes villes des Samo : Gassan, Tougan et Toma. J'ai pu apercevoir la villa de Joseph Ki Zerbo qui est un grand historien Burkinabè décédé il y a quelques mois. Il y a aussi, non loin de Toma, un village qui fabrique les masques d'animaux.



Masque en cours de fabrication !

Je finirai ce journal par vous dire au revoir, à bientôt et bises.

SiDoiNe